

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : LUTGARDIS PRENNTHA NINDYA AYUS Kelas : V  
 NISN/NIS : 0105163795/724 Semester : 2  
 Nama Sekolah : SD PRENNTHALER KALIREJO Tahun Pel. : 2020/2021  
 Alamat Sekolah : Suren, Pagerharjo, Samigaluh, Kulon Progo

### A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ananda Prennta sangat taat beribadah, bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda Prennta sangat jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	94	A	Ananda Prennta sangat baik dalam memahani hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa, karya Roh Kudus dalam hidup menggereja, serta nilai-nilai kepedulian lingkungan, kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai perwujudan karya Roh Kudus.	94	A	Ananda Prennta sangat baik dalam menuliskan refleksi yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh Kudus dan hidup menggereja serta menceritakan tokoh-tokoh yang peduli dan memperjuangkan keadilan dan kejujuran di masyarakat sebagai wujud karya Roh Kudus.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	A	Ananda Prennta sangat baik memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari, sangat baik menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat.	90	A	Ananda Prennta sangat baik menuliskan cerita tentang kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat, sangat baik menuliskan contoh hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	94	A	Ananda Prennta sangat baik menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan, sangat baik mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam surat undangan.	89	A	Ananda Prennta sangat baik menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif secara lisan, tulis, dan visual, baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual.

4	Matematika	88	B	Ananda Prennta sangat baik menjelaskan penyajian data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk tabel, diagram batang, atau diagram garis , baik dalam menjelaskan dan menemukan jaringjaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok)	88	B	Ananda Prennta sangat baik membuat jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok) , baik dalam mengorganisasikan dan menyajikan data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan, membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk tabel, diagram batang, atau diagram garis.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Ananda Prennta sangat baik menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan mahluk hidup, baik dalam menerapkan konsep perpindahan dan pengaruh kalor dalam kehidupan sehari-hari.	88	B	Ananda Prennta sangat baik melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor dan pengaruhnya dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dari berbagai sumber.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	B	Ananda Prennta baik dalam mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya., baik dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia..	85	B	Ananda Prennta sangat baik menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya, baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.
---	-------------------------	----	---	---	----	---	---

7	Seni Budaya dan Prakarya	87	B	Ananda Prennta sangat baik memahami karya seni rupa daerah, baik dalam memahami tangga nada.	88	B	Ananda Prennta sangat baik menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, baik dalam membuat gambar cerita.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	B	Ananda Prennta baik dalam memahami kombinasi gerak dominan bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat untuk membentuk keterampilan dasar senam serta dapat memahami langkah dasar senam dengan mengikuti irama tanpa/ dengan musik	82	B	Ananda Prennta baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat untuk membentuk keterampilan dasar senam serta dapat mempraktikkan gerakan dasar senam tanpa/dengan musik
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	85	B	Ananda Prennta sangat baik memahami unggah-ungguh basa untuk menyampaikan ajakan kepada orang lain, baik dalam memahami geguritan.	85	B	Ananda Prennta sangat baik menggunakan unggah-ungguh basa untuk menyampaikan ajakan kepada orang lain, baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang adat istiadat.

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Keagamaan	Ananda Prennta dapat mengenal tokoh-tokoh perjanjian Lama dan Baru, membangun kebiasaan yang pantas dalam menyambut Ekaresti, mengenal waktu dan tempat-tempat khusus untuk berdoa bagi umat katholik dan membangun hidup doa bersama sebagai anggota Gereja.

### D. Saran

Ananda Prennta selamat atas prestasimu dan tingkatkan lagi. Ananda telah menunjukkan keterlibatan dalam kegiatan pembelajaran, ekstra kulikuler keagamaan, Pertanian Organik, SOP dan menuliskan refleksi dengan baik melalui kerjasama orang tua dalam membimbing aktivitas pembelajaran di rumah.
---

### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	127 cm	132,5 cm
2.	Berat Badan	30 kg	34 kg

### F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan Normal
2.	Penglihatan	Baik dan Normal
3.	Gigi	Baik dan terawat
4.	Rambut	Baik dan Sehat

### G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

### H. Ketidakhadiran


1.	Sakit	: - hari
2.	Izin	: - hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan:


Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik kelas VI (Enam)

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

  
Martina Nurcahyanti

Suren, 21 Juni 2021  
Guru Kelas V

  
AGNES PUJI KURNIATI, S.Pd  
NIP -

